

FB TEATRO REGIONAL CERVANTES



EL TEATRO ES ADMINISTRADO POR LA APC REGIÓN DE LOS RÍOS.

El Teatro Cervantes entre los 21 espacios nacionales que recibirá aportes de Cultura

● El Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio anunció los resultados de la convocatoria de Teatros Regionales y Municipales 2025 que recibirán financiamiento mediante el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras. Un presupuesto total de \$1.463.731.941 fue repartido entre 21 espacios nacionales, de los cuales 18 son municipales y 3 son regionales. Entre ellos está el Teatro Regional Cervantes que administra la Asociación Patrimonial Cultural Región de Los Ríos, que logró la máxima calificación de 100 puntos en la postulación de financiamiento por \$300 millones. Por el mismo monto,

pero con calificación menor de 80, 80 quedó en segundo lugar el Teatro Regional del Maule (postulado por la Corporación Amigos del Teatro Regional); y con 78,40, quedó en el tercer lugar el Teatro Municipal de Chillán (postulado por Corporación Cultural de la Comuna de Chillán).

Las evaluaciones fueron hechas en base a una pauta parametrizada que, siguiendo indicadores objetivos, establece una priorización de las organizaciones, según años de antigüedad de los teatros, el promedio anual de ocupación de sala, cobertura territorial y vinculación con otras organizaciones. ☞